

BDK BW vor Ort - Junge Kripo tagt in Dresden

14.10.2018

Ein Ergebnis: Das Junge Kripo Camp kommt 2019 nach Baden-Württemberg!

In Sachsens Landeshauptstadt Dresden nutzte die Junge Kripo das schöne Herbstwochenende für eine gemeinsame Tagung auf Bundesebene. Neben Vertreterinnen und Vertretern aus fast allen Bundesländern sowie dem Bundeskriminalamt war auch unser baden-württembergischer Sprecher, Jens Trumpp, mit von der Partie.

"Der Austausch zwischen den Vertretern der Bundesländer fand rege statt und die Gespräche waren wirklich produktiv. Ich konnte einige neue Ideen mitnehmen," So Jens Trumpp mit seinem Fazit.

Schon im Vorfeld bekam unser Sprecher Junge Kripo den Auftrag, das in den letzten Jahren so erfolgreiche Jugend Kripo Camp in den nächsten Jahren auch einmal nach Baden-Württemberg zu holen. Dies gelang nun schon für das nächste Jahr. Wir werden uns dabei dem Themenkomplex Cybercrime annehmen.

Zum Abschluss des Beitrags noch ein Blick in den Tagungsraum in Dresden (das schöne Wetter kann man hier nur erahnen).